

Recuerdan a Fidel Castro en el mundo



La Habana, 4 dic (RHC) La redacción de Radio Habana Cuba continúa recibiendo reportes de los merecidos tributos realizados al líder de la Revolución Fidel Castro en el primer aniversario de su desaparición física.

La misión diplomática de Cuba en Rusia rindió en pleno un sentido homenaje al máximo dirigente, Fidel Castro, con la proyección del filme *El mérito de seguir vivo*.

Durante el acto se hizo entrega al embajador Emilio Lozada de un cuadro alegórico al lugar donde descansan los restos de Fidel Castro en el cementerio de Santa Ifigenia, en la oriental provincia Santiago de Cuba.

El cuadro fue enviado a esta misión a nombre del primer secretario de esa región, Lázaro Expósito, y del gobierno santiaguero, indicó la dirigente del Partido Comunista de Cuba en la Embajada de la isla en este país, Vivian Hitchman.

De esa provincia enviaron a los ministros consejeros, tanto político como comercial,

así como al agregado militar de la embajada, postales de los sitios históricos de Santiago de Cuba, declaró la también representante en Rusia del Ministerio de Energía y Minas de la isla.

Para la despedida de duelo del líder cubano viajó a la isla una delegación de Rusia, encabezada por el presidente de la Duma (Cámara baja), Viacheslav Valodin, y que incluía entre otros al primer vicepresidente ese órgano Ivan Melnikov.

Hace un año, el pueblo ruso desfiló en masa y de forma totalmente espontánea por la Embajada cubana en esta urbe, donde depositaron cientos de flores, dejaron fotos de Fidel, encendieron velas y le dedicaron poesías, canciones y expresaron su dolor junto a los cubanos.

La misión recibió, además, mensajes de condolencia del presidente Vladimir Putin y el primer ministro Dmitri Medvedev, y fue visitada por el canciller Serguei Lavrov y el ministro de Defensa, Serguei Shoigu, así como por la titular a del Senado ruso, Valentina Matvienko, entre otros.

También el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, recordó con sentido tributo el primer aniversario de la inhumación de las cenizas del líder de la Revolución cubana, Fidel Castro, de quien destacó la vigencia de inmensa obra.

“Hace un año en el Cementerio de Santa Ifigenia de Santiago de Cuba, acompañamos al pueblo cubano y a nuestro hermano Raúl Castro, cuando llevamos a su eterno descanso a las cenizas del Comandante Fidel Castro, junto a los grandes héroes de esta hermana isla caribeña”, publicó en la red social Facebook.

Subrayó que Fidel Castro dejó un legado de solidaridad, humanismo y lucha por la igualdad, y de resistencia ante los ataques permanentes del imperialismo.

“...lejos de debilitarlo, lo hicieron fuerte, porque fue una resistencia de dignidad, de moral y ejemplo para los pueblos del mundo”, señaló el mandatario venezolano.

También aseguró que la memoria de Fidel se mantendrá sólida en los corazones de los revolucionarios del mundo, “como la roca donde descansan sus restos”.

Desde Venezuela, nuestro eterno agradecimiento y admiración, culminó así su mensaje que publicó acompañado de un corto video sobre el momento cuando Raúl Castro depositó hace un año las cenizas del líder de la Revolución cubana en la gran roca con forma de un grano de maíz que sirve de nicho.

En el audiovisual, con audio del concepto Revolución en la voz de Fidel, se observa también el homenaje en ese momento de Nicolás Maduro ante la última morada del Comandante en jefe cubano.

EL V Encuentro Nacional de Cubanos Residentes en Colombia sesionó en Bogotá en homenaje al líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, cuyo legado universal fue resaltado por los participantes.

Su figura es tomada como bandera por los desposeídos del mundo, subrayó el profesor Joshue Otto de Quesada, al ofrecer la conferencia magistral: “Fidel, una proyección para estos tiempos”.

Líder indiscutible, de una profunda vocación humanista, vehemente defensor de la paz y la justicia social, martiano por naturaleza; brillante en su oratoria, su pensamiento y su obra solidaria fueron algunos de los atributos de Fidel Castro destacados por Otto de Quesada.

Asimismo la presidenta de la Asociación de Cubanos Residentes en Colombia, Ofelia Peña, realzó la trascendencia histórica del dirigente revolucionario y la decisión de la colectividad que encabeza de dedicarle este encuentro, a una semana de cumplirse un año de su desaparición física.

La cita tuvo lugar en la embajada de La Habana en Colombia con la presencia del embajador cubano en este país, José Luis Ponce; y de otros funcionarios y trabajadores de la sede diplomática.

Asistieron también colombianos solidarios con la mayor de las Antillas.

En la ocasión fue rubricada por los participantes una declaración de condena al prolongado bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba, calificado por los presentes de cruel, ilegal y violatorio del derecho internacional.

Exigimos que se respete el clamor universal de poner fin al bloque genocida que padece nuestra patria, señalaron los cubanos residentes en Colombia, quienes se propusieron intensificar las acciones de respaldo a la soberanía e independencia de la nación antillana.

La agenda del evento contempló también una intervención de la Cónsul de la República de Cuba en Colombia, Mercedes Leandra González, quien se refirió a la política migratoria cubana y a las nuevas

medidas al respecto.

Asimismo despertó el interés del auditorio una exposición sobre las bondades de la cartera turística en la Isla, a cargo del Consejero en Turismo para Colombia, Ecuador y Perú, Mariano Fernández.

Otros dos momentos destacados de la jornada fueron la presentación del libro: Huellas del Filosofar en Latinoamérica y Colombia, a manos de su autor, el destacado investigador Pablo Guadarrama; y la intervención del profesor José Miguel Blanco en torno a la hostil política de Washington contra Cuba.

La poesía y la música se mezclaron hoy para protagonizar un emotivo homenaje al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, durante el Encuentro Nacional de cubanos residentes en Francia celebrado en esta capital.

En el primer aniversario de su desaparición física, numerosos cubanos radicados en esta nación europea prepararon una gala cultural en la cual interpretaron poemas y canciones dedicados al Comandante, ocasión en la que evocaron la vigencia de su pensamiento y su obra.

La iniciativa constituyó la apertura del encuentro, que estuvo encabezado por el embajador de La Habana en París, Elio Rodríguez, y la cónsul general, Nora Alberteris.

Al dirigirse a los participantes, el embajador sostuvo que la atención a la comunidad de residentes es una prioridad, por lo cual el encuentro es un espacio importante para favorecer el diálogo y el intercambio.

Asimismo, agradeció la labor realizada por las numerosas asociaciones de cubanos para apoyar al país en temas como reclamar el fin del bloqueo de Estados Unidos contra Cuba, o divulgar en Francia la realidad de la nación caribeña.

Por otro lado, el representante diplomático ofreció información actualizada sobre la situación en la isla, que continúa centrando esfuerzos en la actualización del modelo económico y social, explicó.

También se refirió al impacto del huracán Irma y a las numerosas afectaciones causadas, así como al proceso de recuperación que implicó un arduo trabajo en cuestiones como el servicio eléctrico, las infraestructuras y la reparación de las instalaciones turísticas.

En cuanto a la proyección internacional del país, reafirmó la voluntad de continuar ampliando y diversificando las relaciones con naciones de todos los continentes.

Respecto a los nexos con Estados Unidos, recordó los avances logrados en el periodo de la presidencia de Barack Obama, así como el retroceso ocurrido con la llegada al poder de Donald Trump, que ha optado por recrudecer la hostilidad y el bloqueo contra Cuba.

Durante el encuentro intervinieron los representantes de las asociaciones para hacer un balance de las acciones realizadas durante el año, y se fijaron además las líneas de trabajo para 2018.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/149345-recuerdan-a-fidel-castro-en-el-mundo>



Radio Habana Cuba